

2023-24年度 朝岡会長テーマ -みんな 楽しく 仲良く そして未来へ-
第3144例会 令和6年5月28日(火) 天気:雨 No. 36

2023-24年度
RIテーマ



世界に希望を生み出そう



会長 / 朝岡 正 幹事 / 松田茂治

クラブ会報委員 金原健志 / 本田正則 / 大内基浩 / 宍戸秀隆

例会日: 火曜日 12:30 例会場: 西尾コンベンションホール

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: <https://www.nishio-rotary.org>

【本日のプログラム】

司 会 二宮英樹例会運営副委員長 斉 唱 「奉仕の理想」
スピーカー 社会保険労務士 森本智恵子 氏
「円滑なコミュニケーション」 ~ハラスメントといわれたい為に~
食 事 あかりい菜

【会長挨拶】



本日は史上初めて自動車の長距離ドライブを実行したベアタ・ベンツという女性のお話をします。1886年11月ドイツ、マンハイムに住むカール・ベンツは内燃エンジンで走行する自動車を製作し特許を取得しましたが、まだ実験段階で商売にならず、カールは経済的に逼迫し、その開発を諦めようとしていました。それを見たカールの妻、ベアタ・ベンツは夫の発明を世に出そうと短距離しか走ったことのない車を持ち出し、二人の息子を連れ、100キロ離れた実家のあるプフォルツハイムまでのドライブを敢行しました。

実家に3日滞在した後、ベアタは帰路につきました。帰りは上り坂の勾配を心配してルートを変えました。そうして194キロを走破し、マンハイムに帰着しました。ベアタの長距離ドライブは話題となり、25台分の注文を受けてカールは事業を続けることができました。その後調子づいたカール・ベンツの会社は19世紀末には当時世界最大の自動車メーカーに発展しました。もしベアタがドライブを敢行していなかったら自動車の歴史は今とはだいぶ違ったものになっていたかもしれませんね。

【委員会報告】

〈出席委員会〉本多 淳委員長

本日の出席数 54名

欠席数 15名

出席率 78.26%

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長

朝岡 正君 社会保険労務士 森本智恵子様ようこそ西尾ロータリーへ。本日の卓話宜しくお祈いします。

松田茂治君 森本様ようこそ西尾ロータリーへお越し下さいました。卓話楽しみにしています。

杉浦義浩君 森本智恵子先生、本日はお越し頂き有難うございます。卓話楽しみにしています。

三浦眞澄君 森本先生ようこそ西尾ロータリーへ。本日は宜しくお祈いします。

岩瀬淳治君 森本様本日はお忙しい所有難うございます。会社でも必要な内容ですのでしっかり勉強させて頂きます。

新入会員紹介

足立 俊君 S57. 11. 20生

東海東京証券支店 支店長

職業分類: 金融 親睦活動委員会

岡田 照昌君 S55. 9. 11生

(株)三菱 UFJ 銀行 支店長

職業分類: 金融 親睦活動委員会

朝岡 正君 ロータリー国際大会(シンガポール)へ12名で行って参りました。大変楽しい旅行でした。またガバナーナイトは8名メンバー全員参加しました。参加された皆様ご苦勞様でした。

田中 正規君 シンガポール ガバナーナイトに夫婦で参加しました。朝岡会長、国際奉仕大塚委員長、親睦活動榊原委員長始め会員の皆様、有難うございました。楽しかったです。

犬塚 富雄君 シンガポール国際大会に参加して来ました。参加された皆さん暑さにめげずお疲れ様でした。有難うございました。

尾崎 隆爾君 シンガポールで開催されたロータリーの世界大会に参加。同行の皆様へ深く感謝します。

柴田 高広君 常夏のシンガポール。素敵な街です。はからずもガバナーナイトに参加しましたが、大切な友人にも会えたり、何より田中パストガバナーの登壇とスピーチがあり西尾メンバーとしてとても嬉しく思いました。

鳥居 祥雄君 シンガポール世界大会に行ってきた。先週例会でいい事がありました。

三浦 康彦君 5/30に元財務省の梶川幹夫氏(西尾出身)の講演会があり、参考になると思います。是非ご出席をお願いします。

杉田 明弘君 皆さん!!西尾ロータリーの定款・細則ご意見ございませんでしょうか。

浅岡 直幸君 先日、辻村さんに好きですと言われました。これで西尾ロータリーの人気者の岩瀬正広さんに少し近づけたと思います。

山崎 克弥君 地方紙に載りました。

神谷 明君 傷んだ股関節を新しく人工の物に変えました。またゴルフが出来ますように。

本田 正則君 SDGsに貢献出来ました。

朝岡 正君 岡田さん、足立さん入会おめでとうございます。これから宜しくお願いします。

松田 茂治君 新入会員の足立君、岡田君ようこそ西尾RCへ。楽しくやりましょう。

谷崎 直樹君 岡田さん、足立さん入会おめでとうございます。

杉浦 竜基君 岡田さん、足立さん入会おめでとうございます。西尾ロータリーを楽しんで下さい。

榊原 茂太郎君 岡田君、足立君、入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。

三宅 千鶴君 足立さん、岡田さんようこそ西尾RCへ。これから宜しくお願いします。

伊藤 武行君 足立さん、岡田さんご入会おめでとうございます。宜しくお願いします。

傍嶋 茂君 足立さん、岡田さんご入会おめでとうございます。親睦委員会楽しみましょう。

辻村 敏晃君 足立さん、岡田さん入会おめでとうございます。宜しくお願いします。

外山 晃久君 岡田さん、足立さんご入会おめでとうございます。

新家 正幸君 足立俊さん、岡田照昌さん入会おめでとうございます。私もまだ入会したばかりなので、仲良くやって行きましょう。

平野 謙吾君 岡田さん、足立さん入会おめでとうございます。宜しくお願い致します。

足立 俊君 本日入会させていただきます。宜しくお願いします。

岡田 照昌君 本日入会させて頂き誠に有難うございます。これからも宜しくお願い致します。

【卓話】

社会保険労務士 森本智恵子 氏

「円滑なコミュニケーション」～ハラスメントといわれたい為に～



ハラスメントの相談に乗っていると最初は小さなものが、どんどん大きくなっていき、最終的には会社を辞める、辞めないといった大事にもなることがあります。一般にハインリッヒの法則というものがあり、小さな問題を放っておくと重大なトラブルに繋がってしまうこともあります。問題を軽視してはいけません。その場にあったコミュニケーションを身に着ける、ハラスメントの理解を深める必要があります。

124万件、これは令和4年度総合労働相談コーナーに持ち込まれた相談のうち、職場のトラブルに関する件数です。リーマンショックまでは雇用や解雇に関する相談が多かったのですが東日本大震災の発生より、いじめやハラスメントの相談が増えています。

パワーハラスメントは「身体的な攻撃」「精神的な攻撃」「人間関係からの切り離し」「過大な要求」「過小な要求」「個の侵害」の6つの行為類型があります。①優越的な関係を背景とした言動。②業務上かつ相当な範囲を超えたもの。③労働者の就業環境が害されるもの。これら全てを満たすものがパワーハラスメントです。正しく理解して部下教育を行ってください。

セクシャルハラスメントは「身体接触型」「発言型」「動作・視覚型」「対価型」の4つがあります。セクシュアリティに加え相手が嫌だと感じたらそれはセクシャルハラスメントにあたります。

相手を尊重する、攻撃ではなく事実を観察する、押し付けるのではなく相手のやり方を活かす。これらを意識してコミュニケーションをとりましょう。